



Protege interés de minoría rapaz y corrupta, dice

Intromisión de SCJN por tirar Plan B: AMLO

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador acusó a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de haberse entrometido en las facultades del Poder Legislativo al haber invalidado la segunda parte del Plan B de Reforma Electoral.

"Ya sabía que iban a anular la ley electoral entre otras cosas, porque estos ministros —y me gustaría que me contestaran— violan la Constitución, en particular el artículo 127, que establece que ningún servidor público pueden ganar lo que tiene como percepción el Presidente de la República. ¿Con qué autoridad moral cuestionan el procedimiento del Poder Legislativo?", reclamó el mandatario.

LA SCJN declaró el jueves pasado la inconstitucionalidad de la segunda parte del llamado "Plan B" Electoral, aprobado por mayoría en ambas cámaras del Congreso federal.

Eldato

En conferencia matutina desde Chiapas, dijo que el fallo del máximo tribunal lo interpreta como una "actitud política" para proteger los intereses de una "minoría rapaz y corrupta" que, ante la pérdida de poder, ha convertido al Poder Judicial en un "supremo poder conservador".

"Lo que hicieron ayer fue corregirle la plana a otro poder. Es como si el Poder Legislativo decidiera enjuiciar a jueces, a magistrados, a ministros corruptos. Yo interpreto esto, más que nada, como una actitud política de protección, de defensa de los intereses de una minoría rapaz y corrupta, de los que se sentían los dueños de México. El gobierno estaba secuestrado, tomado por esa minoría. Como ya no pueden dominar en el Ejecutivo y Legislativo, esa minoría está encumbrando al Poder Judicial convirtiéndolo en un supremo poder conservador", reclamó.

Acusó que en este poder ahora se quieren refugiar los "delincuentes de cuello blanco" por lo que ahora magistrados, ministros y jueces, "con honrosas excepciones" son "sus empleados".

Negó recurrir a un decreto para reformar al Poder Judicial, entonces quienes respaldan la decisión de la Suprema Corte "pondrían el grito en el cielo" y acusarían que el Gobierno actual se ha convertido en una dictadura y les daría motivo para impulsar sus campañas.

"¡No! Nosotros queremos hacer realidad una auténtica democracia que no había en nuestro país y eso hay que tenerlo muy claro. No había democracia hasta el 2018, hasta que el pueblo dijo basta, lo que había era un gobierno oligárquico", dijo López Obrador.

Insistió en la búsqueda del Plan C hacia 2024, donde espera que Morena consiga la mayoría calificada en el Congreso de la Unión para aprobar la reforma judicial con la que se pretende que ministros

PRESIDENTE RECHAZA recurrir a un decreto para reformar al Poder Judicial; insiste en la búsqueda del Plan C Electoral hacia el 2024 para elegir a ministros por voto popular



INTERPRETO esto, más que nada, como una actitud política de protección, de defensa de los intereses de una minoría rapaz y corrupta"

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México



EN COPARMEX estamos seguros de que a todos los mexicanos nos corresponde proteger los derechos y garantías que nos otorga la Constitución"

José Medina Mora
Presidente Coparmex



SON TORPES en materia parlamentaria, ya que las y los ministros que analizaron las reformas, detectaron violaciones a los procesos parlamentarios"

Héctor Saúl Téllez
Diputado del PAN CDMX

sean electos mediante el voto popular.

Insistió en acusar a los partidos que gobernaron en el pasado de haber concretado reformas para "legalizar el pillaje, el robo, el saqueo. Y en el caso del Poder Judicial pues lo mismo, para simular de que había democracia".

Por ello retomó el tema de la reforma al Poder Judicial, al decir que la manera

de "remediar" no es con decretos, sino con lo que el pueblo mande. "Voy a enviar una iniciativa de reforma a la Constitución, espero que para entonces en el Poder Legislativo haya una mayoría calificada que impulse la transformación, la purificación definitiva del gobierno, que el pueblo elija a jueces, a magistrados y a ministros", agregó el Presidente.